

22 oct 2004 -16:20

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Ce midi, le Premier Ministre Guy Verhofstadt a eu un entretien téléphonique avec le Président congolais Kabila. Lors de cette conversation, il a précisé que les déclarations faites par le Ministre des Affaires étrangères visaient à lancer un appel pour encourager les dirigeants congolais à poursuivre sur la voie du processus de transition. « Il faut que les responsables politiques congolais soient entièrement conscients de la responsabilité historique qui repose sur leurs épaules. Notre pays continuera sans relâche à consentir des efforts pour le succès de la transition", a indiqué le Premier Ministre. Cet engagement se traduit par une coopération bilatérale au développement renforcée, par la concertation diplomatique intense dans la région, par le soutien à la réforme des forces armées congolaises, par l'appui à la MONUC et par l'intervention de l'Union européenne et de la communauté internationale. La communauté internationale doit en effet être pleinement associée à la création des conditions nécessaires pour que la transition améliore la situation au Congo. Le Président Kabila a assuré au Premier Ministre qu'il n'est pas question d'un rappel de l'Ambassadeur. Comme cela advient régulièrement, il est possible que l'Ambassadeur rentre à Kinshasha pour une consultation. Dans ce cas, il sera de retour à Bruxelles avant la fin du mois. Le Premier Ministre a d'ailleurs transmis le même message aujourd'hui à l'Ambassadeur congolais.